

Sekundarschule Rümlang-Oberglatt

www.sekro.ch

Schulverwaltung

Irene Meier (Leitung, Personal)
Gaby Weiersmüller (Finanzen, div.)
Barbara Meier (Schülerbelange, div.)
Postfach 324
Glattalstrasse 181
8153 Rümlang
Telefon 043 211 20 90, schulverwaltung@sekro.ch

Öffnungszeiten Schulverwaltung

Montag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Dienstag	geschlossen	14:00 - 18:00
Mittwoch	08:30 - 11.30	geschlossen
Donnerstag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Freitag	08:30 - 11:30	geschlossen

Öffnungszeiten während der Sommerferien

In der ersten und letzten Woche der Ferien ist die Schulverwaltung jeweils

Montag- bis Donnerstagmorgen von 08.30 bis 11.30 Uhr geöffnet.

In den mittleren drei Wochen bleibt die Schulverwaltung geschlossen.

Schulleitung

Frau Mischa Ruf
Katzenrütistrasse 4
8153 Rümlang
Telefon 043 211 69 10
mischa.ruf@sekro.ch

Herr André Tynowski
Katzenrütistrasse 4
8153 Rümlang
043 211 69 11
andre.tynowski@sekro.ch

Schulsozialarbeit

Rafael Giamara
Postfach 331
8153 Rümlang
Telefon 079 792 97 96
ssa@sekro.ch

Patricia Rütten
Postfach 331
8153 Rümlang
079 908 76 84
patricia.ruetten@sekro.ch

Elternrat

www.elternrat-ruemlang.ch - info@elternrat-ruemlang.ch

Die neuen Lehrpersonen stellen sich vor

Wie jedes Jahr im Sommer stellen sich die neuen Lehrkräfte persönlich vor.

Adrian Christen Sek A1c



Mein Name ist Adrian Christen und ich werde ab Sommer 2020 im Schulhaus Worbiger als Klassenlehrer der 1Ac die Fächer Mathematik, Deutsch, Englisch, Geschichte und Geografie unterrichten.

Nach meinem Diplom im 2011 habe ich sieben Jahre lang im Kanton Schaffhausen als Klassenlehrer gearbeitet. 2016 zog ich mit meiner damaligen Freundin - meiner heutigen Ehefrau – in Kloten zusammen. Im 2018 wechselte ich aufgrund des Arbeitsweges nach Otelfingen und nun freut es mich, mit der Sek Worbiger eine Sekundarschule gefunden zu haben, welche noch näher liegt und es mir ermöglichen wird, mit dem

Velo zur Schule zu fahren!

In meiner Freizeit koche, backe und esse ich gerne. Sportlicher Ausgleich: Kraftsport - drei Mal die Woche um 04:15 aufstehen und vor der Schule ins Fitnessstudio.

Es ist eine grosse Bereicherung, mit Teenagern arbeiten zu dürfen und diese auf einem wichtigen Lebensabschnitt begleiten zu können. Deren Entwicklung innerhalb der drei Jahre, überrascht mich immer wieder aufs Neue.

Nun freue ich mich aber erst einmal auf die Sommerferien, auf das Einrichten meines neuen Klassenzimmers und darauf das neue Team und meine neue Klasse kennenzulernen!

Yvonne Accorinti Sek B2b



Ich wohne seit meiner Geburt in Affoltern a. A. und wurde am 1. Januar 51. Ich bin Mutter von zwei Söhnen mit italienischen Wurzeln: Der ältere, Siro, (23), studiert an der Uni Luzern Wirtschaft, der jüngere, Luciano, (18) hat seine Ausbildung als Kaufmann Hotel-Gastro-Tourismus abgeschlossen und wohnt bereits in seiner eigenen Wohnung. Mit mir im Haushalt leben auch meine Bodeguero-Hündin Krista und Katze Diva.

Seit der ersten Klasse wollte ich Sekundarlehrerin werden - und nur das. Unterdessen unterrichte ich seit 28 Jahren mit Leidenschaft – meist in der Funktion als Klassenlehrerin. Nach verschiedenen Schulen und 15 Jahren an meinem Wohnort auf der A/B-Stufe habe ich neue Herausforderungen

gesucht. Nun freue ich mich auf die Sek Rümlang-Oberglatt als meine neue Heimat und vor allem auch auf die Aufgabe als Klassenlehrerin der B2b.

Ich bin ein humorvoller Mensch. Nebst der Beziehung zu meinen eigenen Kindern ist mir diejenige zu meinen Schülern sehr wichtig. Ich will sie fördern und fordern und ihnen Bildung, auch spielerisch und in Teamarbeit, vermitteln. Ich unterrichte ab diesem Schuljahr als Klassen- und Fachlehrerin der Sek B2b und B2a Deutsch, Französisch, Englisch, RZG, BG und BO.

Gerne möchte ich berufsbegleitend im Sinne einer Weiterbildung noch die Schulleiter-Ausbildung an der PH Luzern abschliessen. Zudem liebe ich meine Arbeit als Praktikumslehrperson, bei der ich in meinem Unterricht Lehrerstudenten und -studentinnen in Ausbildung begleiten darf.

Ein wichtiger Ausgleich zur Schule sind für mich - nebst Familie, Partner, Freunden und meiner Hündin – Fitness, Spiel, Geselligkeit sowie die Gartenarbeit zuhause. Eine weitere Leidenschaft ist das Reisen: Rund 40 Länder habe ich besucht. Die Krönung soll einst eine Reise in die Antarktis bilden...

Peter Fiala B2a



Wer glaubt, Bildung und Intelligenz wären Synonyme, der glaubt auch, dass Zitronenfalter Zitronen falten. Einer der ersten Sätze, die ich zu all meinen neuen Schülerinnen und Schülern sage, ist, dass sie alle jederzeit gerne erfolgreicher werden dürfen als ich – sie müssen sich dafür aber anstrengen. Die Bereitschaft, etwas zu versuchen, ist bereits der erste und wichtigste Schritt auf der Erfolgsleiter. Als leidenschaftlicher Literatur- und Sprachwissenschaftler habe ich gemerkt, dass es mir ebenfalls grosse Freude bereitet, jungen Menschen neben dem obligatorischen Kurrikulum auch die Freude am Lesen (oder noch besser: Verfassen) literarischer Texte aufzuzeigen. „Der Verstand braucht Bücher wie ein Messer den Wetzstein.“ – Tyrion Lannister. In meiner Freizeit geniesse ich den Facettenreichtum der schweizerisch-deutschen Bodenseegrenzregion oder gebe meinen Gegnern auf der Judomatte Saures.

Livia Weber, Fachlehrperson



Mein Name ist Livia Weber. Ab nächstem Schuljahr unterrichte ich im Schulhaus Worbiger Technisches und Textiles Gestalten sowie Medien und Informatik. Ich bin in Zürich geboren und habe hier die Schulen besucht. An der Zürcher Hochschule der Künste studierte ich Vermittlung von Kunst und Design und das Diplom zur Sekundarlehrerin erlangte ich an der PH Nordwestschweiz. Die letzten vier Jahre unterrichtete ich in Oftringen. Ich bin davon überzeugt, dass die handwerklich-kreativen Fächer sehr bereichernd sind für die Schülerinnen und Schüler und diese zeigen es mir auch durch ihr Mitmachen und Engagement. Ich bin sehr gespannt auf die Schülerinnen und Schüler und freue mich auf meinen neuen Schulort und das Lehrerteam. Bis es aber soweit ist, wünsche ich allen schöne Sommerferien.

Martial Duguay, Fachlehrperson



Bonjour! Mein Name ist Martial Duguay und ich werde ab dem neuen Schuljahr im Schulhaus Worbiger Französisch und NT unterrichten. Ich bin Franzose und ich habe die letzten Jahre an einer internationalen Schule in der Schweiz unterrichtet. Mein Lehrdiplom habe ich in Skandinavien absolviert, nachdem ich mehrere Jahre als Wissenschaftler im Umweltbereich die Gletscher in Europa und Südamerika erforscht habe. Ich habe es immer geliebt, in den jeweiligen Ländern die Landessprache zu lernen und ich habe so auch meine Leidenschaft für Sprachen entdeckt. Ich freue mich, meine Begeisterung für die Natur und für meine Muttersprache mit meinen zukünftigen Schülern und Schülerinnen zu teilen. Mit meiner Frau und meinen Kindern verbringe ich viel Zeit in der Natur. Am liebsten erkunde ich mit meinem Mountainbike die schöne Landschaft des Zürcher Hinterlands. À bientôt!

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Homepage: www.sekro.ch

Nächste Termine

13. Juli bis 14. August
17. August

Sommerferien
Schuljahresbeginn